

Les attentes d'Aulnay Environnement

5/ déchets et énergie

31 janvier 2026

Nous poursuivons notre appréciation du bilan de l'équipe municipale en réponse à nos attentes exprimées en 2020, concernant à présent les déchets et l'énergie.

- Un plan de valorisation des déchets ménagers et des déchets verts
- Une prise en compte dans toutes les demandes de permis de construire de la recherche d'économies d'énergie, en particulier la fin de la dépense d'énergie causée par les pompages dans les parkings souterrains
- La relance de l'exploitation de la géothermie pour le chauffage collectif

La valorisation des déchets, c'est une actualité dans beaucoup de communes qui s'inscrivent dans des problématiques du XXI^e siècle, avec l'objectif « Zéro déchet » en agissant sur plusieurs leviers : **réduire** ce qu'on consomme- **Réutiliser** ce qu'on possède- **Réparer** plutôt que jeter- **Recycler** en dernier recours - **Composter** les biodéchets. La réflexion dans ce domaine est totalement absente. La municipalité se revendiquant de l' « esprit village », **nous en sommes encore au début du XIX^e siècle, à l'époque où Aulnay était effectivement un village. Le problème n'est pas la valorisation, mais tout bonnement la collecte.**

Les petites poubelles ne sont plus vidées, les poubelles enterrées dans les quartiers nord débordent faute de passages réguliers pour les vider, avec des sacs entassés à côté des containers. Dans les zones pavillonnaires, la période de collecte des déchets verts est trop tardive. Manifestement, la privatisation du service des ordures n'apporte aucune amélioration.

L'économie d'énergie ne semble pas être le souci des promoteurs avec la multiplication des parkings souterrains à plusieurs niveaux : le pompage n'est pas près de s'arrêter !

En ce qui concerne la géothermie, on peut constater des travaux, mais où est l'information ? Le site de la ville n'indique que l'existence d'une exposition qui s'est déroulée en 2023 !

**NOUS RÉCLAMONS UNE POLITIQUE MUNICIPALE
QUI REGARDE EN FACE LES PROBLÈMES D'AUJOURD'HUI,
ET QUI ASSOCIE LES HABITANTS
À UNE RÉFLEXION QUI DOIT ÊTRE COLLECTIVE !**